

## La Voz Argentina: El sanrafaelino Emanuel Rivero Famá continúa a paso firme en el programa



Este viernes, en La Voz Argentina, llegó el turno de que el equipo de Soledad se midiera en la etapa de “playoffs”, en la que de los ocho participantes de cada equipo, dos quedan en camino.

Allí, en esa instancia, brilló el cantante sanrafaelino quien pasó a una nueva instancia del exitoso programa que se emite por Telefe.

Ahora en la nueva etapa Emanuel participará en los shows que se realizan en vivo y en directo desde los estudios de Buenos Aires.